

Se reunirá en Alemania el grupo internacional de apoyo a Siria



Moscú, 10 feb (RHC) El Grupo internacional de Apoyo a Siria retomará en el encuentro de Múnich, Alemania, los temas sobre el alto al fuego y la ayuda humanitaria, informó la cancillería de Rusia.

La portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, María Zajarova, confirmó la reunión del Grupo este jueves en la capital del estado federado alemán de Baviera, a fin de implementar los puntos acordados en la resolución 2254 del Consejo de Seguridad de la ONU para un arreglo del conflicto sirio por la vía política, reporta Prensa Latina.

Llamó Zajarova a todos los miembros de ese formato, conformado en Viena en octubre de 2015, a no bloquear el funcionamiento de ese mecanismo y a coadyuvar a la apertura del diálogo intersirio.

Consideró la diplomática importante en esta etapa "no perder la tendencia trazada y avanzar hacia soluciones de las cuestiones pendientes para insuflar dinamismo al proceso de solución política de la crisis siria", en un término fijado de seis meses.

El encuentro programado para este jueves en Múnich acontecerá en medio de una pausa de las negociaciones que comenzaron en Ginebra el 29 de enero entre una delegación del Gobierno y representantes de la variopinta oposición siria.

Según Moscú, la decisión del enviado especial del secretario general de la ONU para Siria, Steffan de Mistura, de interrumpir las tratativas hasta el 25 de febrero estuvo asociada al boicot de una parte de los opositores que impusieron condiciones a Damasco para el diálogo.

Zajarova manifestó desacuerdo, de otro lado, con las acusaciones de Estados Unidos y aliados occidentales que responsabilizan a Rusia de las interrupciones de las negociaciones ginebrinas.

Rusia cumplió impecablemente la parte del trabajo que le correspondió y son absolutamente falsas esas impugnaciones, aseveró al tiempo que calificó de desinformación tales enunciados dirigidos a "engañar a la opinión pública", enfatizó.

La portavoz prestó atención asimismo a la campaña en torno a los intentos de achacar a su país el creciente flujo de refugiados sirios hacia Europa que huyen de la guerra y de las atrocidades de los terroristas en las ciudades sitiadas, algunas hace más de cuatro años.

Se refirió sobre todo a las formulaciones realizadas recientemente por el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, acerca de supuestos daños a la población civil siria por las actuaciones de los militares rusos, descalificadas este miércoles por Zajarova.

Dijo que las acusaciones contra las fuerzas aeroespaciales rusas carecen de fundamento, en tanto consideró comprensible la preocupación que muestran hoy los políticos europeos ante la situación actual, y no desde el inicio del conflicto en marzo de 2011.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/83716-se-reunira-en-alemania-el-grupo-internacional-de-apoyo-a-siria>



Radio Habana Cuba